

Le remord ne libère pas... mais le pardon, oui !

Le remord ne suffit pas pour être libre

À travers l'histoire bouleversante de Judas Iscariote, celui qui a trahi Jésus, nous voyons qu'on peut regretter sincèrement quelque chose... sans pour autant en être libéré.

Matthieu 27:3-5 BDS : « En voyant que Jésus était condamné, Judas, qui l'avait trahi, fut pris de remords : il alla rapporter aux chefs des prêtres et aux responsables du peuple les trente pièces d'argent et leur dit : J'ai péché en livrant un innocent à la mort ! Mais ils lui répliquèrent : Que nous importe ? Cela te regarde ! Judas jeta les pièces d'argent dans le Temple, partit, et alla se pendre. »

Matthieu 27:3-5 nous montre un homme rempli de remords, mais sans réelle repentance.

Judas a rendu l'argent. Il a avoué sa faute. Mais il a fini par se pendre. Pourquoi ? Parce que

Le remord ne sauve pas

Judas est rongé par le remords après avoir trahi Jésus et meurt seul, enfermé dans sa culpabilité.

Le remords est une douleur intérieure, une culpabilité lourde. Mais seul, il ne mène qu'à la honte, au désespoir, à l'autodestruction.

Judas avait du remord, mais pas de foi en la miséricorde de Dieu

Pour se libérer de son poids, de sa faute Judas a choisi de se tourner vers les hommes. Il est allé trouver les chefs religieux et leur a avoué "j'ai péché". Il va même tenter de se racheter en rendant l'argent...

Mais la chose essentielle que Judas va oublier c'est de demander pardon à Dieu.

Résultat : il se suicide. Tragique, non ?"

Quelle est la différence entre regretter, avoir du remord et être pardonné ?

Quand on regrette on reconnaît notre faute, notre erreur mais elle continue à nous ronger.

Par contre quand on se repent sincèrement devant Dieu, lui nous offre le pardon, la rémission de notre péché et la remise de notre peine.

Seule la foi en cette offre de miséricorde a le pouvoir d'ôter notre culpabilité et nous rendre la paix.

Seul Le pardon demandé et reçu guérit, restaure, libère

Le remords ne libère pas... mais le pardon, oui.

Tu vis peut-être toi aussi avec le poids d'un passé difficile, d'une erreur, d'une trahison ou d'un échec.

Tu portes peut-être quelque chose de lourd. Tu te dis peut-être : C'est trop tard, Dieu ne peut pas me pardonner. Mais laisse-moi te dire ceci : si tu confesses ton péché à Dieu avec un cœur sincère, Il est fidèle pour te pardonner." (cf. 1 Jean 1:9)

Alors vas-tu choisir de rester dans le remords ? Ou es-tu prêt(e) à recevoir le pardon de Dieu ?

Ce message est pour toi : Dieu veut te pardonner, te relever et te libérer.

1 Jean 1:9 - La promesse du pardon de Dieu

"Si nous reconnaissons nos péchés, nous pouvons avoir confiance en Dieu, car il est juste : il pardonnera nos péchés et nous purifiera de tout mal." 1 Jean 1:9

Alors pourquoi ne pas demander et expérimenter ce pardon de Dieu ?

Ce message existe aussi en version vidéo sur ce site : pour le regarder clique sur ce lien : [Regarder la vidéo](#)